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Н ягань на  рубеж е веков
Дорогие няганцы и 

жители лос. Талинки!
Примите мои сердеч

ные поздравления и 
наилучшие пожелания в 
связи с наступающим 
Новым годом и Рожде
ством/

Позади еще один год, 
и каждый из нас, навер
няка, оценивает год ухо
дящий, осмысливает, 
что сделано и что не 
удалось.

С удовлетворением 
можно сказать, что про- 
шеошии год был для го
рода стабильным и бла
гополучным, хотя 
проблем и забот хвата
ло.

Все мы трудились в 
меру своих сил и воз
можностей, и сумели не 
только сохранить, но и 
приумножить все цен
ное и жизнеспособное в 
промышленности, соци
альной сфере, здравоох
ранении и образовании, 
культуре и спорте. Мы 
осуществили хороший 
задел на будущее, и я уве
рен, что вместе мы пре
одолеем и достойно 
продолжим свои деяния 
в 21-м веке.

Мои новогодние по

здравления всем, кто, 
несмотря на праздник, 
трудится на рабочих 
местах, кто обеспечива
ет наши дома светом, 
теплом, охраняет наш 
покой и здоровье.

С Новым годом, до
рогие мои няганцы/ 
Пусть он будет годом 
мира и согласия. Пусть 
он принесет благополу
чие и достаток в каж
дый дом и каждую се
мью.

Будьте счастливы!
Е. ДЕЛОВ, 

глава местного 
самоуправления.

Галина Ильинична ЕГОРОВА, директор школы- 
мастерской национальных народных п р о м ы с ло в :

тельно кто-нибудь из них 
говорит, что в наших изде
лиях живет душа. Мы рас
сказываем о том, как мож
но жить в гармонии с миром 
и с собственной душой на 
основе национальных тра
диций ханты и манси. А мог 
ли человек 3-4 года назад 
думать о душе, когда у него 
ни работы, ни денег не 
было? Вряд ли.

Мы прожили непростые 
четыре года. В преддверии 
новогодних праздников, я 
пожелала бы каждой семье 
душевного равновесия, ду
шевного комфорта, радос
ти, удачи Чтобы в будущем 
тысячелетии каждая жен
щина была счастливой ря
дом со своим близким муж
чиной. Потому что только 
рядышком друг с другом 
люди чувствуют себя 
очень счастливо, комфор
тно и спокойно Каждому 
ребенку я бы пожелала, 
чтобы он получил к Новому 
году игрушку. Новый год -  
чудесный праздник, а праз
дник создается только со
вместными усилиями, ду
шой

- Моя работа непосред
ственно связана с праздни
ками. Как раз сейчас мы не 
только готовимся, но и, 
можно сказать, уже празд
нуем. Мы организовали вы
ставку декоративно-при
кладного искусства под 
названием "Мелодии Югры. 
Навстречу третьему тыся
челетию". Горожанам очень 
нравится. Когда к нам при
ходят целые семьи, обяза-

ОТЕЦ СЕРГИЙ, настоятель православного храма Святого Алексия, 
митрополита Московского, города Нягани:

- Наш приход существу
ет с 1992 года. Нынешний 
храм начал строиться пять 
лет назад и уже в этом году, 
после Рождества Христова, 
был в основном закончен. В 
строительстве храма и в 
жизни прихода принимали, с 
помощью Божией, участие 
самые разные люди Некото
рых из них, к сожалению, уже 
нет с нами, но мы помним 
всех их. Особая память и 
благодарность бывшему 
старосте прихода Анатолию 
Павловичу Войтенко. Ог
ромная благодарность адми
нистрации города Нягани, ко- 
-гороо кпеспа неоценимый 
вклад в создание храма. 
Многое еще предстоит сде
лать, так как прихожане хо
тели бы видеть наш храм в 
Нягани во внешней и внут
ренней благодати и красоте.

Хотелось бы пожелать, 
чтобы прихожане осознали, 
что этот год был прожит 
нами не напрасно. Чтобы 
люди задумались о прожи
том, о своих ошибках, паде

ниях, неудачах и постарались 
бы, с помощью Божией, под
няться, возвыситься духом. 
А главное - не забывать по
сещать Храм Божий, потому 
что та святость, та чистота, 
которую преподает Право
славная Христианская Цер
ковь, должна воспринимать
ся людьми. В Писании есть 
заповедь, говорящая: "Шесть 
дней - делай, день седьмой по
святи Богу”. Поэтому и в храм 
надо ходить желательно каж
дую неделю -  с понедельника 
по субботу добывай в поте 
лица хлеб насущный, а вос
кресенье будь добр -  в цер
ковь А то некоторые прихо
дят в храм только тогда, когда 
у них что-то случается, это 
неправильно.

Прихожанам нашего хра
ма, своим духовным чадам, 
всем жителям Нягани, хочу в 
этот час пожелать самого 
главного - совершенства в ду
ховной жизни Как говорил 
нам Господь наш, Иисус Хри
стос в Евангелии: "Будьте со
вершенны, яко же совершен

Отец наш небесный". То есть 
душевной и духовной чис
тоты в их нелегком повсед
невном труде И, конечно 
же, не забывать, что Бог 
ждет каждую кающуюся 
душу христианина для того, 
чтобы она могла обрести 
жизнь вечную, истинную  
жизнь, которой обладает 
только Бог

Анатолий Владимирович ПАНТЕЛЕЕВ, начальник НГДУ:

- Могу однозначно 
сказать, что за последние 
несколько лет наш город 
изменился до неузнавае
мости. Это хороню видно 
на примере непосредствен
но моего управления, ОАО 
“ТНК-Нягань". Мы полу

чили такой толчок и стимул 
к развитию, что наша дея
тельность, образно говоря, 
из маленькою ручейка пре
вратилась в огро'мнуюреку. 
В нашем регионе есть боль
шие запасы нефти, нам ее 
надо добывать, и нам здесь 
жить. Чего стоит одно толь
ко Полутинское месторож
дение, разработку которо
го планируется начать в 
конце 2001 года. Нетрудно 
понять, что качество нашей 
с вами жизни зависит не от 
какого-го дяди, а от нас с 
вами. Я молю Бога, чтобы 
такой благоприятный для 
производственников кли
мат, как сейчас, сохранился 
в Нягани хотя бы еще не
сколько лет. Тогда мы окон
чательно встали бы на ноги, 
окрепли и могли помочь го
роду в полную мощь. Ведь

уже при нынешних тем
пах развития производ
ства, Нягани есть все пред
посылки п возможности 
через несколько лет стать 
одним из самых привлека
тельных городов в 'Запад
ной Сибири . Вы можете 
представить себе, что бу
дет, если еще четыре года 
мы будем работать в пре
жнем режиме'’ Мы не толь
ко в Западной Сибири бу
дем блистать, мы можем 
стать северной жемчужи
ной России!

Жителям Нягани я же
лаю встретить XXI век с 
чувством личного досто
инства. Наш город востре
бован, а значит, у всех нас 
есть будущее. Хочется, ко
нечно,'думать, что оно бу
дет безоблачным. Счастья 
вам, улыбок, здоровья!

Юрий Викторович БЕСПАЛОВ, чемпион мира, серебряный призер европейских 
первенств, серебряный призер чемпионата мира среди ветеранов, 

руководитель подросткового клуба:
- У нас в городе много чего произошло за последние четыре 

года. Правда, я могу судить об изменениях только со своей 
колокольни, в основном через призму спорта А в этом на
правлении, надо сказать, произошли большие подвижки. При
чем не только в профессиональном спорте, с ним все ясно, а 
как раз в массовом. Несколько лет назад и представить себе 
было нельзя, что появятся соревнования на Кубок Мэра, что в 
Нягани будет проходить первенство города по мини-футболу 
среди 18 команд Ведь как получается: администрация города 
направляет массу средств на развитие именно массового, 
детского и подросткового, спорта, а значит, отвлекает ребят 
от улицы, наркотиков и алкоголя. При этом не надо забывать о 
том, что, собственно, дает сам спорт Это здоровье, закалка 
характера, воля к победе.

Я хочу своим ребятам, которые у меня занимаются, в но
вом году пожелать побольше тренироваться, быть посамос
тоятельнее, не расслабляться, посещать занятия независимо 
от жизненных обстоятельств. Самое главное, что я хочу им 
сказать, - это то, что я в них верю Счастья вам и успехов в 
новом тысячелетии!


